



# 平井中だより No.3

鹿嶋市立平井中学校  
＜在籍生徒数＞

1年生： 98名  
2年生： 70名  
3年生： 89名 計 257名

R6.6.20



## 体育祭の効果！～かわりが自己の成長につながりました～

R6年度 体育祭振り返りアンケート結果（肯定的回答）単位%

質問項目	1年	2年	3年
仲間（友だち）と協力（協同）することの良さを感じた。	100	100	100
友だちをさらに理解することができた。	94	98	98
自分なりにがんばった達成感があった。	99	98	97
自分なりにがんばって自信がついたことがあった。	93	92	89
自分なりにがんばったことを同級生や先輩、後輩などからほめられたり感謝されたりした。	86	92	92
自分がやったことは誰かのためになったと思う。	89	92	96

5/30（木）に実施した体育祭は、とても大きな成果がありました。事後のアンケートで「仲間との協力の良さを感じた」に対する肯定的回答は100%でした。3年生を中心に各団（赤・青・黄）がとてもよくまとまっていた。そのことは解団式のようによく表れていました。



※平井中の良き伝統の一つがこの体育祭です。

## 【総体戦に向けた意気込み～各部キャプテンのコメントより抜粋～】

野球部	二人という少ない人数ですが、どの部活よりも声を出して全力で取り組んでいる自負があります。合同チームの日の出中学校と協力して少しでも多く勝ち進みたいです。
サッカー部	背中に平井中とサッカー部の看板を背負っていることを意識して生活しています。昨年度の結果を越えるよう頑張ります。
女子ソフトテニス部	未経験でも上手くなっています。学年関係なく仲が良く、親しみやすい部です。個人戦、団体戦ともに県大会出場を目指します！
男子卓球部	顧問や外部コーチの指導のもとに、ボールが卓球台をオーバーしないように一球一球ていねいに打つことを心がけています。団体戦でも県大会出場を目指します。
柔道部	面白い部員が多いですが、やる時はやります。個人戦、団体戦ともに県大会出場を目指します！
男子バスケットボール部	未経験者が多くいた中で強くなったのは努力です！その努力ができるのが平井中の強みです。1勝でも多く勝ち進みたいです。
女子バスケットボール部	お互いを高め合うことができ、先輩後輩関係なく仲が良いチームです。全員が納得できるような試合をして、ベスト4進出を目指したいです。
女子バレー部	限りある時間の中でどれだけ自分が上手くなるかを考えて、一人一人が練習に取り組んでいます。1試合でも多く勝ち進みたいです。
男子バレー部	基礎練習を重視してきました。県大会に出場して、1試合でも多く勝ち進んでいきたいと思ひます。
女子バドミントン部	頑張り屋さんが多く、明るく笑顔あふれる部員がとても多いです。練習で頑張ったことを最大限発揮し、部員全員で協力し笑顔で終わりたいです。

## 『なりたい自分』を目指して！～3C Change・Challenge・Creativity～

本年度の生徒会のテーマは「3C」です。**Change（変わる）・Challenge（挑戦）・Creativity（創造力）**です。まさしく、人の成長に欠かせないキーワードだと思います。新年度が始まって3か月が過ぎようとしていますが、この新学期は新たな自分を目指す絶好の機会です。何のために変わるのか、何のために挑戦するのか、何のための創造力なのか・・・それは、自分の目標達成のためです。言い換えれば、『なりたい自分』になるためです。将来はいくらでも変えられます！

生徒一人一人の「3C」を応援したり支援したりできる平井中学校を目指したいと思ひます。

（校長 細川 嘉彦）

